

GSAR mise sur le succès de la Foire MITM à La Havane



La Havane, 24 juillet, (RHC).- Charo Trabado, manager générale de GSAR marketing, une firme spécialisée en représentation d'entreprises internationales du tourisme, a misé sur le succès de la prochaine édition à La Havane de la Foire MITM Amériques. Cette foire est spécialisée en tourisme de congrès et voyages d'incentifs.

Dans des déclarations publiées sur le site www.caribbeannews.com Charo Trabado a rappelé que la première fois que Cuba a organisé la Foire MITM Amériques dans la station balnéaire de Varadero, la rencontre a eu des résultats plus que satisfaisants.

«Elle a aidé Cuba à se montrer au monde entier et à prouver que c'est un pays qui peut mener à bien de grands événements, conventions et bien entendu de voyages d'incentifs. Il y a eu une seconde édition à La Havane, qui a été fabuleuse, un succès, surtout parce que le pays était déjà plus préparé, il détenait une infrastructure plus développée et parce que le savoir faire des cadres professionnels avait beaucoup augmenté.» a relevé la manager générale de GSAR qui a ajouté que le tourisme de congrès a un potentiel brutal à Cuba.



Radio Habana Cuba